



31 de octubre de 2025

Entregan directivos de la UTN, reconocimientos a egresados de Ingeniería de la División de Gestión de la Producción que concluyeron sus estudios



Las secretarías Particular de Rectoría y Académica de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl en representación del Rector, entregaron 20 Reconocimientos a igual número de estudiantes por haber concluido las ingenierías en Mecatrónica y Sistemas Productivos de la División Académica de Gestión de la Producción.

Previo a la entrega la Secretaria Académica, Susana Margarita Arreola Robles, en su mensaje, reconoció el esfuerzo, empeño y pasión que las y los graduados de esta División pusieron para llegar a la culminación de sus estudios, por lo que les recordó a las y los ingenieros, poner ese ejemplo en donde se vayan a desempeñar, demostrando su capacidad y habilidad en el sector productivo, enalteciendo a sus familias y a su Universidad.